
本 日 第１９６８回 ２０１１年６月１０日(金) No.１８５９

本日のプログラム Today's Program 卓話者：大野 良之君

点 鐘 演 題：｢YTT（職業研修ﾁｰﾑ）派遣帰国報告｣

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

前 回 第１９６７回 ２０１１年６月 ３日(金) 記 録

前々回 第１９６６回 ２０１１年５月２９日(日) 記 録

ゴミゼロ運動 於名鉄尾張旭駅前 ・ 於ぶら坊（例会）
１９６６回 ２０１１年５月２９日（日）
○斉 唱：「奉仕の理想」

○来訪者：名古屋名東RC 斉藤 福子君他22名

○出席者：会員29名中14名出席 出席率48.28％

前々回補正出席率 ５月13日分93.11％

会長あいさつ 山田 直樹

あいにくの雨になってしまいゴミゼロ運動の活動を

中止せざるをえなくなりました。早朝より準備をして

くださいましたメンバーの皆様には、大変申しわけな

く思います。特に水野委員長はじめとする社会奉仕委

員会の皆様にはご苦労さまでした。一昨年に続き今回

も雨で中止ということで、どうもゴミゼロ運動には縁

がないようです。これにめげず、又次の機会があれば

積極的に参加しましょう。

幹事報告
・5/24 社会福祉協議会理事会 於 福祉ｾﾝﾀｰ 山田

会長出席。

・5/24 地区VTT現・次期委員会 於ｶﾊﾞﾅｰ事務所分室

大野現VTT派遣リーダー出席。

・5/28 ４RC現・次期会長、幹事会 於香林坊 山田

会長｡西尾会長ｴﾚｸﾄ､森副幹事､唐井幹事出席｡

・次回の会合：第15回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

１９６７回 ２０１１年６月３日（金）
○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想」

○来訪者：瀬戸北ＲＣ 稲垣 実秋君

○ゲスト：姉妹ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙ 大竹由紀子様

浅井満里子様

○出席者：会員29名中25名出席 出席率86.20％

前々回補正出席率 ５月20日分93.11％

会長あいさつ 山田 直樹

例年より10日以上早い梅雨入りということで、しば

らくうっとうしい日々が続きますが、皆さんくれぐれ

も体調管理にはお気をつけください｡わたくしのこの

例会会場での会長挨拶も今日と来週の２回を残すのみ

となりました｡昨年７月より､あれも話題にしょう､こ

れも述べたい､またこんな楽しいお話も是非したいな

ロータリー親睦活動月間

６月１８日（土) ６月２４日（金） ７月 １日（金） ７月 ８日（金）

例 １７日(金)振替日 休 会 卓話担当者：西尾 輝久君 卓話者：加藤 清久君

会 親睦活動委員会 （定款第6条第1節） 演 題：会長所信表明 桜井 雅博君

予 夜間例会 大竹 薫君

定 場所：名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 演 題：今年度の方針

時間：18:00～（受付）



ど色々なことを考えながら､今日まで来てしまいまし

た｡つまらない話しが多く皆様には大変ご迷惑をおか

けしました｡しかし､わたくしにとってはたくさんの事

を､積極的に学ぶ１年でありました｡こういう機会を与

えてくださいました皆様に感謝申し上げます。新聞の

地方版に掲載された記事によりますと､小牧中央ライ

オンズクラブが､このたび会員の減少を理由に歴史に

幕をおろすことになり､余剰金を東日本大震災被災地

に寄付するとありました｡クラブ会員同士の人間関係

がうっとおしくなったのが､主な理由の一つとありま

した｡わたくしたちのクラブにとってもよそ事ではな

い面もあるわけですが､少なくても会員同士の友好関

係は永遠と続いていますし例会が楽しい場と思われて

いる方が大半だと思います｡40年続いてきた歴史はク

ラブ会員の私達に大変大きな財産を与えてくれている

ことを､会長として１年過ごす間に身にしみて体感し

てきました｡他のクラブもそのように尾張旭RCを適切

に評価してくれています｡誇りにしたいと思います｡

震災の対応策にまったなしに取り組んでいかなけれ

ばならないこの時期に､また１国の首相が早晩換わり

ます｡政治家と私達の距離がとてつもなく離れている

ことを痛切に感じます｡日本の先行きをともすれば悲

観的にみてしまいがちですが､こういう時こそ私達ロ

ータリアンが社会のなかで希望の光をともし続ける役

割を担わなければならないと痛切に今感じています。

皆様のご協力に感謝申し上げます

おめでとう
・結婚記念日：６月１７日 勝屋 弘忠君

・誕生日祝福：６月 ４日 山田 直樹君

６月２６日 小柳 和之君

感謝状贈呈
多額の寄付をされたので、西尾ＯＦＤＹ委員長よ

り加藤 清久君へ感謝状が送られました。

幹事報告
・本日の会合：第15回理事役員会

・次回の会合：次期理事役員会

・例会変更のお知らせ：なし。

第15回理事役員会報告
日時 平成23年６月３日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題1）事務所、パソコン購入について

資料に基づき説明及び購入価格の提案を行い承

認された。

2）免除会員願いについて

大嶋一二三君から申請のあった免除会員申請が

承認された。

3）山田年度の報告書｢委員会の活動並びに事業報

告｣の件

委員長の活動報告書を省略する事で承認された。

4）次年度プログラムの件

資料説明があり一部変更があった。

5）次年度予算書の件

親睦活動費を例会2000回記念行事実行の為増額

した。

6）その他

・メール網作成の件

条件 事務局で保管･管理､会員名簿には載せな

い､名簿作成を会員に強制はしない

・賜暇願いの件

大竹君の賜暇願いを承認した。

卓 話
「癒しのハモニー」

【プチ・フレーズ 】 ～姉妹アンサンブル～

大竹由紀子・浅井満里子

｢♪呼んでいる 胸のどこか奥で～♪｣ 映画｢千と千尋

の神隠し｣ の主題歌｢｢いつも何度でも｣ の弾き語りで

使われたのが､ライア(竪琴)である｡弾き語りは木村弓

さん｡まるで天使が舞い降りてきたような優しい歌声

とライアの音色に､私は一瞬で虜になった｡すぐに楽器

を購入し習い始め､早８年｡今では､｢いつも何度でも｣

が私の十八番となった。

ライア(竪琴)はギリシャ神話やエジプトの壁面に描

かれるほど歴史は古い｡映画｢ビルマの竪琴｣の中にも

竪琴は出てくるので、懐かしく感じる方も多いのでは

ないかと思う｡ライアはハープの仲間で小型のハープ､

いわゆる竪琴である｡1920年代にドイツの教育思想家､

ルドルフ･シュタイナーによって復活したと言われて

いる｡膝の上に乗せて演奏するので､場所もとらず､持

ち運びも便利｡弦は２列に並んでいて､右手側がピアノ

の白鍵にあたる幹音､左手側がピアノの黒鍵にあたる

派生音となっており､指の腹でなでるようにして演奏

する｡ライアが奏でる心地よい音色は癒しの効果があ

るようで､聴く人も演奏する自分自身もリラックスす

ることができる。

思い出せば､東日本大震災の当日､ＣＢＣラジオに夕

方から出演の予定だった｡震災から１週間後にすぐ再

出演が決まったのは｢ライアの優しい音色で皆様の心

を癒して下さい｣というラジオ局からの意向によるも

のだった。

放送後､｢癒された､涙が出た､優しい気持ちになれた､

元気が出た｣など感想多数。

幼稚園より､ずっと同じ道を歩んできた妹(声楽科卒。

2006年にＮＨＫ教育テレビ･趣味悠々｢大正琴で弾

く！｣の講師を務めた)と共に､姉妹コンサート(ライア

･オカリナ･ピアノ･大正琴･歌を自由に組み合わせて演

奏)も行う。私達は依頼があればどこへでも出かけて

行き演奏会を開いて一人でも多くの方に癒しのひと時

をお届けできたらと思っている。音楽が与えてくれた

出会いを大切にしながら・・・。


